

# La Pomme de demain



## La Pomme de demain : une passion de longue durée

En 1986, une idée géniale a traversé l'esprit de l'hybrideur Roland Joannin : fonder un collectif de producteurs agricoles et de gens œuvrant à la création et à la diversification dans le domaine de la pomiculture. La Pomme de demain est ainsi née à Saint-Joseph-du-Lac. Après des débuts plutôt modestes, La Pomme de demain a connu une importante croissance. Aujourd'hui, le collectif



Des membres du collectif à une dégustation de pommes en octobre 2012.

regroupe 50 membres, dont 40 producteurs, les autres étant des emballeurs, des cidriculteurs, des conseillers et des regroupements répartis dans les Basses-Laurentides, la Montérégie, les Cantons-de-l'Est et la région de Québec.

Roland Joannin, appuyé par les membres, poursuit toujours ses recherches dans le domaine pomicole. On peut aujourd'hui dire que celles-ci portent fruit puisque plusieurs variétés en sont issues. En plus d'évaluer le goût de la pomme et sa capacité de conservation, l'hybrideur doit surveiller la régularité de production de l'arbre, sa résistance à la tavelure, sa rusticité (notamment sa résistance au froid) et son architecture.

### L'enchantement en deux temps

En juillet 2014, La Pomme de demain reçoit un brevet officiel pour sa première-née : la Rosinette, une pomme légèrement acidulée et fruitée. Le fruit, prêt à être récolté vers le 20 septembre, a une chair blanche se teintant parfois de rose à maturité. En 2015, pour

bien souligner ses 25 ans, La Pomme de demain reçoit un second brevet pour la Q-370. Mieux connue sous le nom de la Passionata, cette pomme a un goût unique se rapprochant de celui du raisin muscat et du fruit de la passion. Cette nouvelle variété est issue d'un croisement entre NJ75 (un hybride du New Jersey) et un arbre inconnu. Son fruit est jaune avec une teinte rosée sur sa face ensoleillée; sa texture est croquante et juteuse. À maturité vers le 15 octobre, le fruit a également une résistance au gel remarquable. La passion de La Pomme de demain ne s'essouffle pas. Le regroupement continue de travailler à la création de nouvelles variétés singulières et dignes d'intérêt pour de nombreuses années encore...